
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 04.07.2019
Sitzungsbeginn:  17:33 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Jannik Esser X (ab 17:36)

Svenja Monika Hermanns x

Fabian Krautwald x

Ronald-Lukas Ort x

Katharina Polzen x

Salima Rüdiger x

Lara Volkmer X (bis 18:24)

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt:
Kai Philip Hußnätter x

Ronja Catharina Immelmann X (bis 18:24)

Sascha Ollertz x

Meike Schmitz x

Gary Strauß x

Melanie Voigt-Polzen x

Sonstige Anwesende:
Prof. Dr. Rüdiger Simon (bis 18:00)
Dr. Kirsten Fittinghoff (bis 18:00)
Dr. Visnja Jakopec (bis 18:00)



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Regularia: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls: abgesegnet

→ Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Bekanntmachung: ordungsgemäß

→ Genehmigung der Tagesordnung:
 Hinzufügen eines weiteren Finanzantrags über 400 EUR zur
Getränkebestellung
  Dafür: einstimmig
 Hinzufügen eines weiteren Finanzantrags über 250 EUR zur  Aufstockung
 des Biologencafés
  Dafür: einstimmig
 Hinzufügen eines weiteren TOP Biologencafé
  Dafür: einstimmig
 Vorzug des TOP 5
  Dafür: einstimmig

→ Post, Emails: /

→ Spüldienst: Spüle ok

Top 1:  Berichte:
→ Fachschaftsrat
 /

→ Arbeitskreise
 Plakate fürs Biologencafé wurden vor der Sitzung von Svenja und Jannik

aufgehangen. Dank dafür geht auf jeden Fall raus.
 Fabian hat außerdem während der Sprechzeit jedem Studenten der vorbeikam

einen Flyer in die Pfoten gedrückt


→ sonstiges
 Fakultätsrat
 neue Prüfungsordnung wurde angenommen, AC und OC wird



zusammengelegt
 steht noch nicht fest, ob eine oder zwei Klausuren geschrieben werden

 FSVK
 IT-Boi ist zurückgetreten
 Vertretung wird gesucht

 Selbstregularia für die ESAG wurden verschickt, sollen unterschrieben
werden und beim FSRef eingereicht

Top 2:  Biofahrt 2019:
 Die Rechnung für Stadtkyll wurde zusammengefasst und wird in einem Rutsch

bezahlt.
 Busse werden ca. nächsten Monat gebucht
 Bestellung der Getränke bei Rewe hat noch Zeit
 StudiBus wird im gleichen Zug wie die Busse gebucht
 Grillen wird wie ein Dienst fürs Putzen o.ä. als Dienst verteilt

Top 3:  ESAG 2019:
 Uns wurde für die ESAG HS 5B zugewiesen.
 Ein neuer Termin für ein Treffen des AK wird auf Slack gefunden

Top 4:  Teambildung:
 Auf Slack sind die meisten für Lasertag
 Wird auf die nächste Sitzung vertagt, weil schon alle weg sind

Top 5:  Besuch Rüdiger Simons und der Studienkoordination:
 Prof. Rüdiger Simon, Dr. Kirsten Fittinghoff und Dr. Visnja Jakopec sind zum

monatlichen Austausch eingeladen
 Aktueller Stand des Biologencafés wird mitgeteilt
 Das Infoheft soll aus einer kurzen Beschreibung der Institute bestehen und

dazu dann die angebotenen Module, das Heft soll erst mal als pdf bestehen
und dann später ggf. gedruckt werden
 Prof. Simon steht dem Infoheft, bzw. dem Druck kritisch gegenüber, da von

den Studenten auch Eigeninitiative bei der Informationsbeschaffung zu
erwarten ist

 Kriterien für die Aufnahme eines Studenten für eine Bachelorarbeit ist bei
Prof. Simon hauptsächlich Sympathie
 Viele Professoren sind allerdings da strenger und fordern, dass z.B.

mindestens ein V-Modul in ihrem Institut belegt wurde
 Jannik merkt an, dass nach dem 4. Semester ein starker Schnitt

kommt, an dem die Studierenden irgendwo verloren gehen, weil sie
zu wenig Infos bekamen

 Dr. Fittinghoff teilt mit, dass bei vielen Studenten Informationsbedarf
besteht
 außerdem besteht bereits eine Seite, die kurz und knapp über Module



informiert
 V-Module können zentral nur maximal dreimal pro Student vergeben

werden. Wenn Studenten sich aber selbst um ein Modul bemühen,
werden da i.d.R. keine Steine in den Weg gelegt

 Beim Biologencafé soll vorher grob die V-Modulwahl umrissen werden
 Ein Zeitplan soll Ende der Woche stehen

 ESAG
 Dr. Jakopec teilt mit, dass um 10 Uhr HS 2A die Einführung der

Studienkoordination stattfindet
 Der von uns geplante zeitliche Ablauf der ESAG wird mitgeteilt

Top 6:  Biologencafé:
 Bewerbug läuft
 Jannik und Svenja fahren noch in die Metro zum einkaufen
 ~100 Fleisch
 ~100 vegetarisches
 genug (!) Bier!!
 Grillkohle!
 Montag soll der Grill hochgetragen werden
 Sascha hilft!
 Getränke werden im selben Zug bestellt

Top 7:  Finanzanträge:
 Antrag, für bis zu 400 EUR Getränke zu besorgen, die auch am Biologencafé

verteilt werden können
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

 Antrag, das Budget des Biologencafés um 250 EUR aufzustocken
 Dafür: einstimmig
 Antrag angenommen

Top 8:  Verschiedenes:
 Zur Konstituierung wurde entschieden, dass weiterhin der erste Montag im

Monat Sitzung sein soll. Findet das weiter Anklang?
 Getränke frieren im Kühlschrank ein, weil er sehr cool ist
 Im oberen Kühlschrank ist irgendein Schmock ausgelaufen und nun ist der

Kühlschrank eklig :(
 30.09.19 soll eine Einführungsveranstaltung für die neuen QuantBios

stattfinden, Nic fragt nach Geld
 Janniks Gel ist wichtiger als das Biologencafé
 Jannik hat schon wieder sein Laborbuch außerhalb des Labors dabei. Der alte

Outlaw
 Kai bewirbt sich für das Kommunikationsreferat
 Jannik lässt das Sofa stauben



Ende der Sitzung:
Protokollführer: Fabian Krautwald
Redeleitung: Jannik Esser


